CECI "CECILIA" TRUMAN, Republicano
OCUPACIÓN: Propietaria de Pequeña Empresa
EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Ceci Truman candidata al Distrito 25 del Congreso de California es una Hispana, apegada a los principios conservadores Constitucionales, seguidora de América 1º. Ha sido avalada por el anterior Director Nacional de I.C.E. bajo el Presidente Trump, Tom Homan. El lema de su campaña es "Asegurar las Fronteras, Salvar Vidas" porque asegurar nuestras fronteras es de suma preocupación para los constituyentes y la nación en la actualidad. Ceci asistió a una delegación con Tom Homan en Israel este pasado junio, donde observó muros fronterizos y medidas de seguridad, dirigidos por Generales y Coroneles de IDF.

Proviene de una familia militar, comenzando con su abuelo que sirvió en la Guerra Mundial II como "submarinista" de la marina, predecesor de un personal de la fuerza naval especial de hoy en día, con base en Coronado, California. Es la mayor de ocho hermanos y creció en Santa Ana, CA, donde asistió a la escuela desde jardín de niños hasta la escuela secundaria. Ha estado casada durante 30 años, ha sido propietaria de una pequeña empresa durante la mayor parte de su matrimonio, educó en casa y graduó a tres jóvenes exitosos. Ceci no sólo defiende los derechos de los padres, sino también la elección de escuela y la educación en el hogar.

Ceci se opondrá a las políticas que han llevado a la nación a la "Bidenflación". America debe volver a ser energéticamente independiente. Ella apoya las políticas de integridad electoral porque sin elecciones adecuadas no podemos seguir siendo una nación soberana. Apoya con vehemencia nuestra 2ª Enmienda, establecida en la Constitución, que no será infringida. ¡Ha subido en círculo político para luchar por nuestras libertades constitucionales y oponerse a todas las políticas progresistas que se infiltran en nuestra nación!

MIGUEL CHAPA, Republicano OCUPACIÓN: Especialista en Búsqueda de Viviendas EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Como candidato al congreso, aporto 32 años de invaluable experiencia ayudando a familias del Valle de Coachella y del Valle de Imperial a lograr el sueño Americano de ser propietario de una vivienda. Guiado por la pasión por la comunidad y el servicio, ayudo a primeros compradores de vivienda, personal militar, y personal de primeros auxilios.

Uno de los logros de los que más me siento orgulloso es la creación de la Iniciativa Héroes Americanos, un programa innovador de asistencia para la compra de viviendas con costos de cierre. Esta iniciativa ha desempeñado un papel vital en el empoderamiento del personal de primeros auxilios para superar las barreras financieras y cumplir sus aspiraciones de ser propietarios de una vivienda.

En el Congreso, mi compromiso con ustedes es inquebrantable. Defenderé una legislación que se esfuerce por aumentar el número de propietarios de vivienda.

Nuestras comunidades merecen seguridad, y me mantendré firme junto a nuestro personal de primeros auxilios y trabajaré para asegurar la frontera de una vez por todas.

Nuestros trabajadores agrícolas son el respaldo de la industria agrícola. Todos los días, familias de todo el valle y del país consumen lo que nuestros trabajadores agrícolas locales entregan a nuestra mesa. Apoyaré a nuestras familias de agricultores del Valle de Imperial y Coachella.

Con un historial comprobado de transformar los sueños en realidad para innumerables familias, estoy ansioso por aportar mi experiencia al Congreso y construir un futuro mejor para todos.

RYAN DEAN BURKETT, Sin Preferencia de Partido OCUPACIÓN: Ventas de Mostrador al Menudeo EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Mi nombre es Ryan Dean Burkett y soy un candidato independiente postulándose para el Congreso. Mis metas mientras sea elegido son abolir el Horario de Verano, cambiar la unidad de medida de nuestra nación al métrico, establecer límites de mandato para los miembros del Congreso, y reducir el presupuesto Federal en un 30%.

Prometo postularme para la reelección como máximo una vez y donar al menos el 25% de mi salario anual a organizaciones benéficas de todo el Distrito 25 del Congreso.

Gracias por su consideración.

#RDB2024

IAN M. WEEKS, Republicano
OCUPACIÓN: Asesor Financiero Certificado
EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Dios. Familia. Libertad. Esos son mis valores fundamentales.

Confíe en su instinto. Sabe que algo anda mal. Cada vez que compra comestibles. Cada vez que llenas tu tanque de gasolina.

Políticos afirman luchar por la gente trabajadora, mientras la vida se vuelve cada vez más difícil. Cada día enfrentamos una lucha mayor para ganarnos la vida honradamente. Muy a menudo, los políticos se centran en cuestiones abstractas que no le benefician a usted ni a su familia.

Hablan de dientes para fuera sobre cuestiones de la vida diaria, pero no proveen necesidades básicas como energía abundante y barata, seguridad pública y alimentos asequibles. Luchan por imponer planes de estudios ideológicos radicales en los salones de clase mientras las escuelas fracasan en su tarea principal; enseñar a los niños a leer, escribir y pensar de forma crítica/independiente.

Nuestro país necesita desesperadamente nuevos líderes; hombres y mujeres honrados, íntegros y sabios.

Soy creyente y seguidor de Jesucristo. Ya sea que compartas mi fe o no, el hecho de que algún día responderé ante Dios Todopoderoso proporciona una seguridad significativa de que me conduciré con integridad.

Soy un esposo y padre de dos hijos pequeños. Me preocupo profundamente por el futuro de esta gran nación.

Soy un Planificador Financiero Certificado (con casi 20 años de práctica). Tengo las habilidades necesarias para diagnosticar y tratar adecuadamente los problemas financieros que enfrentamos como nación.

¿Qué tiene que perder? Le pido dos años. No le fallaré.

Ojalá que volvamos al Señor, para que Dios vuelva a bendecir a América.

### OSCAR ORTIZ, Demócrata OCUPACIÓN: Miembro del Concejo / Director de Educación EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Al crecer en Indio, CA, después de emigrar de Mexicali, he tenido la suerte de sentir el increíble apoyo de nuestro valle. Mi viaje me llevó a la Universidad de Stanford, donde obtuve un título en química con la esperanza de tener un impacto positivo en la vida de los demás.

Durante los últimos 5 años, he tenido el privilegio de representar a nuestra comunidad como Alcalde y Miembro del Concejo en la Ciudad de Indio, donde trabajo para educar y empoderar a nuestros residentes en el proceso de toma de decisiones de nuestra Ciudad.

Además de mi papel de servidor público, soy Director de Educación de una organización ambiental local sin fines de lucro. Me enorgullezco de educar a todas las edades para que comprendan mejor nuestro entorno y los problemas locales que afectan nuestro medio ambiente y la salud pública.

Actualmente, me desempeño como Presidente de la Comisión de Energía y Sostenibilidad del Valle de Coachella. Este puesto me ha permitido contribuir a conversaciones cruciales sobre la conservación del agua, la energía renovable y la resiliencia climática en nuestra región.

Soy un líder atento, efectivo y eficiente. A través de mi trabajo y experiencias, he construido relaciones sólidas con líderes comunitarios en todo nuestro distrito. Estas conexiones me permiten diseñar una legislación que aborde nuestros problemas más difíciles, ya sea mejorar el acceso a la atención médica, abordar los desafíos ambientales en Salton Sea, o abordar las luchas económicas de nuestras familias trabajadoras.

Estoy listo para seguir colaborando con nuestra comunidad para construir un mejor gobierno en beneficio de las generaciones futuras. Juntos, podemos tener un impacto duradero en el camino que tomará nuestro distrito en los años por venir.

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA REPRESENTANTE DE ESTADOS UNIDOS, DISTRITO CONGRESIONAL 25

RAUL RUIZ, Demócrata OCUPACIÓN: Médico de Emergencias / Congresista EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Estos son tiempos difíciles y caóticos. El extremismo y la división están amenazando todo lo que amamos sobre este país.

Ahora más que nunca, necesitamos líderes que pongan a las personas antes de la política.

Crecí en Coachella, el hijo de agricultores. Sé cómo es luchar para llegar a fin de mes. Y sé que <u>hacer las cosas requiere de poner a las personas</u> primero.

No soy un político de carrera; soy un médico de emergencias que se postuló para el Congreso para servir a las personas. Cuando trato a pacientes, no importa su partido político, o si son ricos o de bajos recursos. Lo único que importa es ayudarles.

He llevado ese mismo compromiso al Congreso:

LUCHANDO POR JUBILADOS Y VETERANOS: <u>He luchado mucho para proteger los beneficios del Seguro Social, Medicare, y de los Veteranos.</u> He ayudado a jubilados y veteranos locales a recaudar millones en Seguro Social y otros beneficios que se ganaron. Y escribí la ley histórica que se hace cargo de los veteranos expuestos a los pozos de quema tóxicos.

REDUCIENDO EL COSTO DE VIDA: Escribí una ley mejorando la cobertura de MediCal para miles de familias locales. Ayudé a pasar la Ley de Reducción de la Inflación, <u>ayudando a reducir el costo de energía y medicamentos recetados.</u> Y, voté por la legislación ayudando a reducir el costo de la vivienda y el cuidado infantil.

PROTEGIENDO EL DERECHO DE LA MUJER A ELEGIR: La decisión de la Corte Suprema de revocar el derecho al aborto ha permitido a los extremistas promover su agenda peligrosa, poniendo la salud y libertad de la mujer en riesgo. Siempre he luchado por el derecho de las mujeres a elegir, y siempre lo haré.

Personas antes que la política. Eso es en lo que creo.

#### MIKE CARGILE, Republicano OCUPACIÓN: Empresario de Pequeña Empresa EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Soy un esposo, un padre, veterano del Ejército, cineasta, y un pequeño empresario independiente. En un momento en el que el crimen está desenfrenado, nuestra economía está colapsando y nuestro liderazgo político viola nuestros Derechos Constitucionales a diario, necesitamos a alguien que defienda los valores que hicieron grande a esta nación. Necesitamos un defensor para proteger a nuestras familias, nuestros empleos, y nuestras comunidades.

Prometo que nunca votaré por niños en los deportes de niñas, por hombres en los baños de mujeres y por la sexualización de nuestros hijos en la escuela. Nunca apoyaré las fronteras abiertas, el tráfico de personas y niños, la avalancha de fentanilo en nuestras calles y la pérdida de empleos de los Americanos. Siempre me opondré a enviar miles y miles de millones de dólares de nuestros impuestos a nuestros enemigos. Protegeré el gas de sus estufas, la gasolina de sus autos, el precio de los alimentos en su mesa y la seguridad de su familia.

Necesitamos un Representante que apoye la aplicación de la ley y haga que nuestro Distrito sea seguro y próspero una vez más. Necesitamos un Representante que comprenda nuestros problemas y tenga soluciones para ellos. Este distrito es donde mi esposa y yo hemos criado a nuestros hijos. Esta es nuestra casa. Hemos invertido nuestras vidas aquí. Quiero que todos nos sintamos seguros protegidos y le pido que me permita servir a nuestra comunidad como su Representante en el Congreso. ¡Sonría! ¡Es Cargile! Www.CargileForCongress.com

MARK TAKANO, Demócrata OCUPACIÓN: Congresista de EE. UU. EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Estimado Vecino,

Ha sido un gran honor servir a la gente de Riverside, Moreno Valley, Jurupa Valley y Perris en el Congreso de los Estados Unidos.

He seguido luchando por el pueblo Americano en el Congreso, trabajando con la administración Biden para reducir el costo de los medicamentos recetados, ofrecer un pago innovador de horas extras a los trabajadores y evitar los intentos de recorte del Seguro Social, Medicare y otros programas federales clave. Por nuestra comunidad, he emprendido acciones deliberadas para atender los asuntos relacionados con la calidad del aire en nuestra región y sus verdaderos costos para las familias. Seguí trabajando al servicio de nuestros veteranos, promulgando legislación bipartidista que amplió el acceso a los beneficios para los veteranos Coreano Americanos naturalizados que sirvieron junto a los Estados Unidos.

Desde que asumí el cargo, he aprobado leyes que han apoyado a los estudiantes, han extendido los beneficios de salud para los veteranos y han protegido los negocios pequeños. He defendido a nuestra comunidad de inmigrantes, he trabajado para crear puestos de trabajo altamente remunerados en el Inland Empire y he protegido el Seguro Social y Medicare. Mi oficina ha devuelto más de \$15 millones en fondos federales que se debían a miembros de nuestra comunidad y ha conseguido más de \$37 millones en financiación para proyectos comunitarios para apoyar el cuidado infantil, luchar contra la falta de vivienda y construir infraestructura vital.

Como residente de toda la vida de Inland Empire y exdocente de escuela pública, estoy orgulloso de contar con el apoyo de líderes de toda la región.

Juntos, estoy seguro de que podemos superar cualquier obstáculo, defender los valores de la democracia y reconstruir una economía más equitativa.

Respetuosamente le pido su voto,

Mark Takano

www.marktakano.com

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA REPRESENTANTE DE ESTADOS UNIDOS, DISTRITO CONGRESIONAL 39

DAVID SERPA, Republicano OCUPACIÓN: Marino, Empresario, Autor EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES: **EDAD: 38** 

Soy un veterano del Cuerpo de Marines, empresario, y autor de "Common Sense for California; A Guide to the New Revolution." Sé que nuestros vecinos no son nuestros enemigos. Es hora de unirnos en torno al sentido común y salvar a nuestro país.

El agua es el pilar de toda gran sociedad. Por una fracción de lo que gastamos en la guerra, podríamos revestir la costa con plantas desalinizadoras, canalizar agua dulce hacia el interior, cultivar los alimentos que comemos aquí y reducir los costos de los comestibles.

América es rico en energía y se comporta como si fuéramos pobres en energía. Tenemos uranio, litio, gas natural, y petróleo. Perforar, detener el desmantelamiento de instalaciones nucleares, construir un puente hacia un futuro nuclear, y reducir los costos de gasolina ahora.

No tenemos un país si no podemos defenderlo. El DOD falló en su 6<sup>ta</sup> auditoría consecutiva, incapaz de dar cuenta de 61% de los billones de dólares en todo el mundo. América tiene que dejar de involucrarse en guerras extranjeras mientras se desmorona en el Frente Interno.

Los Americanos tienen algunos de los costos de atención médica más altos del mundo, pero no tenemos cobertura. Anualmente, casi 650,000 personas se declaran en bancarrota debido a facturas médicas, lo que representa más del 60% de todas las bancarrotas. El Presidente Trump se comprometió a derogar y reemplazar Obama Care. Es el momento.

Es necesario que la educación sea valiosa para todos los niños. Necesitamos oficios, aprendizajes, licencias y programas de certificación en las Escuelas Secundarias. Revitalicemos las universidades públicas para crear más médicos, maestros, enfermeros, e ingenieros y no cargarlos con deudas. En última instancia, para crear más contribuyentes, propietarios de viviendas y dueños de negocios. Una inversión en las personas produciría dividendos.

ALLYSON MUÑIZ DAMIKOLAS, Demócrata EDAD: 49
OCUPACIÓN: Miembro de la Junta Directiva, Distrito
Escolar Unificado de Tustin
EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Allyson Muñiz Damikolas: Vicepresidenta de la Junta Escolar Unificada de Tustin, ingeniera, madre de tres, y defensora de los derechos reproductivos. Cuando era niña, la familia de Allyson enfrentó inestabilidad financiera pero los maestros le mostraron que la educación era el camino hacia el Sueño Americano. Allyson trabajó duro, obtuvo un título en ingeniería química, y se unió a una empresa de ingeniería ambiental. Cuando sus hijas enfrentaron condiciones médicas complejas, dejó su carrera a un lado para ser su madre y defensora de tiempo completo. Allyson luchó contra las compañías de seguros para que sus hijas recibieran los tratamientos que necesitaban. Abogó en sus escuelas para garantizar que sus salones de clase atendieran sus necesidades y las desafió al alcanzar su máximo potencial. En 2020, Allyson se convirtió en la primera latina en más de 30 años en unirse a la Junta Escolar Unificada de Tustin. En la junta, priorizó los recursos para todos los estudiantes y los servicios de salud mental tanto para estudiantes como para maestros. En el Congreso, Allyson luchará por las prioridades de las familias trabajadoras y de las personas mayores, desde leyes de sentido común sobre seguridad relacionada con las armas hasta atender los descontrolados costos de vivienda, alimentos, y atención médica. Allyson es 100% pro-derecho a decidir. El acceso a la atención médica reproductiva es una cuestión personal para Allyson. Debido a la condición médica que enfrentan sus hijas, el acceso a la atención de salud reproductiva algún día podría significar la diferencia entre la vida y la muerte. La experiencia, los antecedentes, y las prioridades de Allyson para el Distrito 40 le han ganado el respaldo de la Asociación de Maestros de California, el Caucus Hispano del Congreso, una multitud de funcionarios electos locales, y organizaciones nacionales dedicadas a elegir mujeres para el Congreso. Obtenga más información en AllysonForCongress.com.

JOE KERR, Demócrata OCUPACIÓN: Capitán de Bomberos Jubilado EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

El Congreso es un circo disfuncional, el progreso está estancado a causa de los juegos políticos, y los extremistas de MAGA solo están agregando leña al fuego. Como Capitán de Bomberos de la OCFA durante 34 años, sé cómo apagarlos.

Por eso me estoy postulando para el Congreso. Washington D.C. está lleno de políticos de carrera que no han hecho más que arrimarse a lo más extremo. Pasé décadas corriendo hacia edificios en llamas, apagando incendios y salvando vidas. Como primer Presidente electo de la Asociación de Bomberos Profesionales del Condado de Orange y orgulloso líder del movimiento obrero, ayudé a que se aprobaran más de 200 proyectos de ley que abordan la seguridad pública, el cambio climático y las políticas que ayudan a las familias trabajadoras, equilibré el presupuesto de la OCFA y ahorré casi mil millones de dólares para los contribuyentes, y trabajé con los legisladores para negociar la devolución de más de \$400 millones en Cuotas de Licencias de Vehículos. Para decirlo claramente, logro hacer las cosas.

Por eso he obtenido el respaldo de los Representantes Katie Porter, Adam Schiff, Mike Levin y Lou Correa, del Ex Gobernador Jerry Brown, de la Tesorera del Estado Fiona Ma, de los legisladores estatales Josh Newman, Tom Umberg, Dave Min, Avelino Valencia y Sharon Quirk-Silva, de la Alcaldesa Ashley Aitken y de cientos de sindicatos, entre ellos los Bomberos del Valle de Chino, los Bomberos de Corona y los Teamsters.

Con su voto, iré al Congreso y lucharé para proteger la libertad reproductiva, combatir el cambio climático, acabar con la violencia armada, crear una economía que funcione para todos, reducir costos y aumentar la asequibilidad.

Juntos, podemos restaurar la estabilidad y el sentido común en el Congreso.

www.JoeKerrForCongress.com

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA REPRESENTANTE DE ESTADOS UNIDOS, DISTRITO CONGRESIONAL 40

YOUNG KIM, Republicano OCUPACIÓN: Representante de EE. UU. EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES: **EDAD: 61** 

Me postulé para el Congreso de los Estados Unidos porque, como usted, creía que nuestro país iba en la dirección equivocada y estaba harta del statu quo. Los políticos de Washington estaban apaciguando a grupos con interés especial en lugar de trabajar en soluciones para abordar los problemas reales que lastiman a las familias Americanas.

Como Miembro del Congreso, he trabajado para poner fin al estancamiento y entregar resultados - al dirigir los resultados para impulsar nuestra economía, combatir la inflación desenfrenada, reducir impuestos y apoyar a nuestras fuerzas del orden público para mantener a nuestras comunidades seguras.

Impuestos e Inflación: La inflación dificulta la vida para todos los Americanos. He trabajado para combatir la inflación y recortar impuestos para que las cosas sean más asequibles para las familias.

Empleos y Economía: He aprobado legislación para traer empleos altamente remunerados y de calidad de vuelta a nuestra región y fortalecer la economía.

Seguridad Pública: Mi principal prioridad es mantener seguras a nuestras comunidades y familias, y continuaré apoyando a las fuerzas del orden público y manteniendo a los delincuentes fuera de nuestras calles.

Seguridad de la Frontera: Estoy luchando incansablemente para asegurar nuestra frontera y abordar la crisis de fentanilo.

Mi historial se ha ganado respaldos del Partido Republicano de California, el Partido Republicano del Condado de Riverside y casi 100 otros funcionarios electos locales, del condado y del estado con los que he trabajado personalmente para obtener resultados positivos para nuestras comunidades.

Soy una voz confiable que se enfrenta a los políticos de Washington y a su agenda desconectada, y espero ganarme su voto y seguir luchando por usted en el Congreso. Obtenga más información en <a href="https://www.YoungKimforCongress.com">www.YoungKimforCongress.com</a>

KEN CALVERT, Republicano OCUPACIÓN: Representante de EE. UU. EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES: EDAD: 70

Estoy orgulloso de mi trayectoria como uno de los Representantes de los Estados Unidos más eficaces en la historia del Condado de Riverside. Como residente de toda la vida y ex propietario de una pequeña empresa en el Condado de Riverside, comprendo los desafíos que enfrentan nuestras comunidades y las oportunidades que tenemos por delante.

Las familias del Condado de Riverside luchan por mantener su situación financiera. Voté para reducir los precios de la gasolina apoyando la producción energética Americana y voté para frenar el gasto descontrolado del gobierno que está alimentando la inflación.

El fentanilo está matando personas todos los días en el Condado de Riverside. Como Copresidente del Grupo Bipartidista de Prevención del Fentanilo, la Cámara de Representantes aprobó mi proyecto de ley que proporciona recursos históricos para combatir el fentanilo.

Como Presidente del Subcomité de Asignaciones para la Defensa, me enfoco en la seguridad nacional de América. Este año, la Cámara de Representantes aprobó mi proyecto de ley a favor de nuestro ejército, incluido un aumento salarial histórico para nuestras tropas.

Debemos asegurar la frontera y arreglar nuestro sistema quebrado de inmigración. Apoyo el orden público y me opongo a las leyes blandas contra la delincuencia aprobadas por los Demócratas de California.

En Washington, D. C., a pesar de las divisiones políticas y las distracciones, entregué los resultados que usted merece incluido el financiamiento para el transporte, el control de inundaciones y la seguridad pública.

En el último año, abrí una segunda oficina en el Valle de Coachella y organicé varios eventos para los constituyentes, incluyendo una Jornada de Puertas Abiertas, una Mesa Redonda de Organización del Servicio de los Veteranos, una Noche de Academia Militar y una Feria de Recursos para Adultos Mayores. Mi personal ha ayudado a cientos de constituyentes a resolver problemas con agencias federales.

Aprecio sinceramente su apoyo en el pasado y humildemente pido su voto otra vez.

Ken Calvert CalvertforCongress.com

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA REPRESENTANTE DE ESTADOS UNIDOS, DISTRITO CONGRESIONAL 41

WILL ROLLINS, Demócrata OCUPACIÓN: Abogado Antiterrorismo EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES: EDAD: 39

Soy Will Rollins y me postulo para el Congreso porque necesitamos nuevos líderes que reúnan a personas de ambos partidos para poner fin al caos en Washington y lograr resultados para las familias del Condado de Riverside.

Como fiscal antiterrorismo, asumí los desafíos más difíciles para mantener seguros a nuestros residentes y al país. Procesé a la MS-13, el cartel de Sinaloa, a terroristas de ISIS y a los insurrectos que atacaron el Capitolio de los Estados Unidos el 6 de enero. Luché contra el abuso de opioides y la corrupción enfrentándome a traficantes de fentanilo y heroína, y procesé a un médico que aceptaba sobornos para recetar analgésicos.

Hoy en día, es necesario poner fin a la corrupción y al dinero corporativo que influyen en nuestro gobierno. Necesitamos una representación que se centre en lo que es importante para las familias del Inland Empire y el Valle de Coachella.

Usaré mi experiencia en la lucha contra la corrupción y la delincuencia para:

- Prohibir a los Miembros del Congreso y a sus cónyuges negociar acciones, restringir la puerta giratoria de los cabilderos, y acabar con el dinero oscuro y las contribuciones corporativas a campañas.
- Luchar contra las corporaciones petroleras y las Grandes Farmacéuticas que hacen la vida más cara para la gente común, y bajar costos para las familias trabajadoras y las personas mayores.
- Mantener a nuestras comunidades, escuelas y policías seguros con verificaciones de antecedentes penales violentos y de antecedentes de salud mental para la venta de armas.

En el Congreso, también trabajaré para:

- Bajar los costos de la vivienda y los comestibles para su familia
- Ampliar la atención médica asequible y proteger el derecho al aborto
- Aumentar el acceso a las oportunidades educativas
- Invertir en infraestructura para reducir los embotellamientos de tráfico
- Tomar medidas climáticas y preservar nuestro medio ambiente

Le pido su voto. Obtenga más información en WillRollinsForCongress.com.

STEPHEN HOULAHAN, Demócrata OCUPACIÓN: Enfermero Titulado EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES: **EDAD: 50** 

Estimado Vecino.

Como su Miembro del Congreso protegeré los derechos de las mujeres a la elección reproductiva, garantizaré que se financie el Seguro Social, mejoraré Medicare y defenderé la Constitución de los Estados Unidos.

La Cámara de Representantes de Estados Unidos ha fracasado en materia de gobernanza básica. Ha llegado el momento de elegir un Representante dispuesto a trabajar para mejorar las vidas de la gente del Distrito 48 del Congreso de California.

¡Se trata de Economía! Actualmente, el Congreso es incapaz de funcionar al mínimo absoluto manteniendo al gobierno adecuadamente financiado. Usaré mi capacitación empresarial formal para garantizar una responsabilidad fiscal que beneficie a todos.

Como Enfermero Registrado durante más de 25 años, entiendo la importancia del derecho de la mujer a la elección reproductiva. También conozco primas de seguro costosas para una cobertura médica limitada y los costos astronómicamente altos de los medicamentos son inaceptables. Mi experiencia en Medicare me califica de manera única para atender las deficiencias de nuestro complejo sistema de atención médica.

Como Exmiembro del Concejo y Vicealcalde de la Ciudad de Santee, tengo la experiencia para liderar. Introduje Límites de Mandato, protegí el Plan General del desarrollo descontrolado, di prioridad a la infraestructura y carreteras, parques y senderos remodelados, y puse "Los Vecindarios Primero".

Soy un hijo de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos que ha vivido toda mi vida en este distrito. Mi familia tiene una larga tradición de servicio en el Ejército, la Marina, los Marines y la Guardia Costera de los Estados Unidos. Solo pido que me permita continuar la tradición de servicio de mi familia enviándome al Congreso.

Sinceramente,

Stephen Houlahan

www.electhoulahan.com

(619) 549-0322

## WHITNEY SHANAHAN, Demócrata OCUPACIÓN: Defensora Proelección EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

EDAD: 37

Como defensora nacional del derecho al aborto, madre, y activista incansable, he estado luchando para defender los derechos y las libertades de familias como la suya y la mía. Me estoy postulando al Congreso porque nuestras libertades fundamentales están siendo atacadas por extremistas de MAGA que no se detendrán ante nada para quitarnos nuestros derechos y prohibir el aborto en todo el país. He pasado mi carrera luchando contra estos ataques, y ahora estoy dispuesta a llevar esa lucha a los pasillos del Congreso.

Fundé el grupo de activismo comunitario Pro Choice with Heart, que se ha convertido en un poderoso movimiento nacional que lucha contra la criminalización del aborto y del embarazo. Pro Choice with Heart ha sido un recurso para innumerables mujeres que buscan atención médica reproductiva y ha llevado la lucha a las capitales de los estados de todo el país que están implementando restricciones a la atención médica reproductiva.

Las familias del Condado de Riverside merecen representantes que trabajen en su nombre y comprendan los retos a los que se enfrentan las familias desde obtener una vivienda asequible, pagar las facturas mensuales de los servicios públicos, y encontrar cuidado infantil asequible.

A diferencia de nuestro representante millonario actual en el Congreso, yo he tenido que trabajar en múltiples empleos de salario mínimo para llegar a fin de mes – y entiendo los desafíos a los que se enfrentan las familias trabajadoras para salir adelante.

Como su Congresista, siempre pondré sus intereses en primer lugar haciendo lo siguiente:

Haciendo frente a los intereses especiales de las grandes corporaciones que ponen las ganancias por encima de las personas Luchando para reducir los costos de energía y vivienda Defendiendo a nuestros adultos mayores protegiendo el Seguro Social

Gracias por su consideración y sería un honor ganar su voto para el 5 de marzo.

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA REPRESENTANTE DE ESTADOS UNIDOS, DISTRITO CONGRESIONAL 48

DARRELL ISSA, Republicano OCUPACIÓN: Miembro del Congreso EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Es un honor para mí servir a las personas de Murrieta, Temecula y el Condado de Riverside en el Congreso. Construí mi negocio y crie a mi familia aquí y estoy orgulloso de ser miembro de nuestra comunidad.

Como veterano, orgullosamente fui coautor de legislación junto con la Senadora Joni Ernst para modernizar nuestras Fuerzas Armadas y brindar a los combatientes estadounidenses todas las ventajas en el campo de batalla del futuro.

Luché por una legislación para aumentar los salarios militares y restituir a los miembros del servicio que fueron dados de baja injustamente bajo la política de mandato de vacunas.

Cuando la administración se negó a escuchar a las familias Gold Star de los 13 miembros del servicio perdidos en la retirada de Afganistán, les ofrecí la audiencia televisada a nivel nacional que merecían.

Escribí legislación para mantener a los depredadores sexualmente violentos fuera de nuestros vecindarios, para proteger a nuestros niños y familias.

Reduje la burocracia para contratar más bomberos federales para prevenir y combatir incendios forestales en nuestra región.

Mis prioridades principales son asegurar nuestra frontera, terminar el muro, restaurar la rendición de cuentas y la transparencia del gobierno y apoyar a nuestras fuerzas armadas para garantizar la paz a través de la fuerza.

Mis respaldos actuales y pasados orgullosamente incluyen a la Asociación de Alguacil Suplentes, numerosos alcaldes, miembros del concejo y funcionarios electos locales.

Merecemos un gobierno efectivo y eficaz que conserve nuestras libertades y nos empodera para tener éxito. Nuestras políticas deben apoyar el crecimiento de empleos y pequeñas empresas, no del gobierno.

Sería un honor para mí continuar sirviéndole en el Congreso.

Humildemente pido su voto.

Por favor visite www.DarrellIssa.com o llámeme al (760) 598-3535.

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA SENADOR ESTATAL, DISTRITO SENATORIAL 19

ROSILICIE OCHOA BOGH, Republicano OCUPACIÓN: Senadora Estatal / Pequeña Empresaria EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Estoy agradecida de decir que he vivido el Sueño Americano. La hija de inmigrantes Mexicanos, que me enseñaron que la responsabilidad personal, el trabajo arduo y la educación podrían darme acceso a mi futuro potencial. Esa mentalidad combinada con las oportunidades que ofrece América nos permitió a mi esposo y a mí tener una familia, hacer crecer un negocio local y poder servir a mi comunidad en el Senado del Estado de California.

Ahora, me estoy postulando para reelección para proteger esos valores y oportunidades para todos los Californianos, para que tengan la oportunidad de alcanzar su Sueño Americano.

Fortalecer nuestra Economía y Detener la Inflación: Me he enfrentado a políticos de Sacramento y he liderado esfuerzos para reforzar nuestra economía, reducir los impuestos y detener la inflación para ayudar a las familias de la clase trabajadora.

Apoyo a los Oficiales de Cumplimiento de la Ley: La delincuencia está fuera de control y en lugar de empoderar a nuestra policía, hay esfuerzos para quitarle fondos. Siempre apoyaré a la policía y me aseguraré de que los delincuentes sean procesados por los delitos que cometan. Por eso cuento con el apoyo del Alguacil Shannon Dicus y el Alguacil Chad Bianco.

Mejorar la Educación: Como exeducadora y miembro de la junta escolar, he trabajado mano-a-mano con nuestros maestros locales para mejorar nuestros salones de clase. Cada niño merece la oportunidad de recibir una educación excepcional, y ha sido una máxima prioridad mejorar nuestras escuelas para hacer eso realidad.

Cuento con el respaldo del Partido Republicano de California y de docenas de nuestros líderes locales porque confían en mí para mantener a Sacramento responsable y trabajando siempre para nosotros.

Sería un honor para mí obtener su voto. www.OchoaBoghforSenate.com

#### **DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA** SENADOR ESTATAL, **DISTRITO SENATORIAL 31**

SABRINA CERVANTES, Demócrata OCUPACIÓN: Miembro de la Asamblea Estatal de California **EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** 

Estimado Vecino:

Me postulo para el Senado Estatal porque nuestras comunidades necesitan un senador con un sólido historial de hacer cosas para las familias trabajadoras. Como madre trabajadora de trillizos, residente de toda la vida del Condado de Riverside, graduada de UCR y miembro de la Asamblea Estatal, mi compromiso de lograr resultados para Inland Empire es inquebrantable.

He abogado por una legislación que proteja los derechos de las mujeres, las medidas ambientales y nuestro derecho al voto. He entregado más de \$650 millones en fondos estatales para escuelas, veteranos, parques y mejoras de infraestructuras de Inland Empire. Como Presidenta del Comité de Empleo, he logrado niveles históricos de financiación para apoyar a las pequeñas empresas y a las organizaciones sin fines de lucro.

En la Asamblea Estatal he luchado por:

- -Financiar plenamente las escuelas públicas y hacer que la universidad sea más asequible.
- Proteger el derecho al aborto y mejorar el acceso a la atención médica. -Construir viviendas asequibles y residencias de estudiantes.
- Combatir el cambio climático y mejorar la calidad del aire a través de
- iniciativas impactantes.
- -Ampliar la Facultad de Medicina de UC Riverside
- Desarrollar el Centro de Recursos para Veteranos del Colegio de Norco. Apoyar a los estudiantes veteranos con trayectorias universitarias y profesionales a través de inversiones en la Plataforma de Articulación
- -Asegurar \$33 millones para <u>una nueva escuela de oficios en Jurupa</u> Valley que ofrezca habilidades laborales en demanda.
- -Asegurar \$427 millones para mejorar nuestras carreteras y puentes.

Estoy orgullosa de contar con el apoyo de más de 150 organizaciones y líderes Demócratas en los Condados de Riverside y San Bernardino, incluido el Congresista Mark Takano y el Senador Estatal saliente, Richard Roth. Cuento con el respaldo de los Bomberos Profesionales de California, la Asociación de Enfermeras de California, la Asociación de Maestros de California y tengo una calificación del 100% de Planned Parenthood.

Será un honor ganar su voto.

Sabrina Cervantes sabrinacervantes.com

#### **DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA** SENADOR ESTATAL, **DISTRITO SENATORIAL 31**

ANGELO FAROOQ, Demócrata OCUPACIÓN: Educador / Director Económico **EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** 

**EDAD: 39** 

He aprendido mucho desde que anuncié mi candidatura al Senado Estatal. Mis razones para postularme para el Senado siguen siendo claras, a pesar del rechazo que he recibido por parte de iniciados en la política empeñados en defender el orden establecido. Para mí, la decisión de postularme para el cargo fue sencilla. Como hijo de una madre soltera inmigrante que luchaba por llegar a fin de mes, entiendo lo que significa tener la oportunidad de una vida mejor. Para mí esa oportunidad fue una educación que me llevó a un buen trabajo que proporciona sustento a mi familia y me permite formar parte de nuestra comunidad y retribuirle de maneras importantes. Es por eso que sirvo como Director de Desarrollo Económico en U.C. Riverside y he dado clases para ayudar a los estudiantes a entender lo que se necesita para tener éxito. Es por eso que sirvo en la Junta Escolar de Riverside invirtiendo en programas para proporcionar educación técnica profesional para los empleos del siglo 21 y planes de estudio que preparen a nuestros hijos para el colegio. Por eso formo parte de la Junta de Desarrollo de la Fuerza Laboral de California supervisando el sistema de la fuerza laboral de \$6 mil millones del estado y luchando por opciones profesionales de calidad para más de 1.5 millones de Californianos. Por eso serví en la Junta Directiva de Planned Parenthood de California protegiendo la libertad reproductiva y la atención médica. Necesitamos personas en cargos públicos que se preocupen por lo que importa, no políticos que creen dinastías políticas que beneficien a sus propias familias. Espero que usted se una a los Bomberos del Condado de Riverside, a los Maestros de California y a los líderes locales para apoyarme para el Senado del Estado. Sinceramente,

Dr. Angelo Faroog

JOSE "JOEY" ACUÑA JR. Demócrata OCUPACIÓN: Miembro de la Junta Escolar **EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** 

Jose "Joey" Acuña es un Miembro de la Junta Escolar local, defensor de la Atención Médica, y líder comunitario desde hace mucho tiempo que tiene la experiencia necesaria para entregar resultados para nuestro distrito y luchar por un cambio positivo.

Joey cuenta con el firme respaldo de nuestro Miembro de la Asamblea saliente, Eduardo Garcia, y del exmiembro de la Asamblea Manuel Perez debido a su experiencia, valores, y ética de trabajo.

Como nuestro Miembro de la Asamblea, Joey luchará para:

- -Ayudar a las familias que luchan con el aumento de los costos.
- -Abordar la falta de vivienda centrándose en la salud mental y la vivienda.
- -Traer un muy necesario Campus de Cal State al Condado de Riverside.
- -Aumentar salarios y ayudar a las industrias locales a crecer y crear nuevos empleos.
- -Financiar completamente las escuelas y mejorar la contratación y la retención de maestros.
- -Luchar contra el cambio climático, construir parques, y mejorar la calidad del aire.

Como Miembro de la Junta Escolar local, Joey ha trabajado para mejorar las tasas de graduación, ampliar los programas extracurriculares, los programas universitarios y profesionales y apoyar los programas de bienestar. Profesionalmente, Joey trabaja como Gerente de Desarrollo para Clínicas de Salud locales y redactor de subvenciones para Tribus. También trabajó como coordinador de un programa extracurricular local.

Únase a los <u>líderes Demócratas</u> de todo el Distrito 36 para votar por Joey Acuña para la Asamblea Estatal.

"Me estoy postulando para la Asamblea Estatal porque creo en la promesa de California, y quiero asegurarme de que los niños que crecen en nuestro distrito tengan acceso a escuelas de clase mundial, empleos bien remunerados, y aire y agua limpios. Escucharé a los residentes y trabajaré arduamente todos los días para mejorar y proteger nuestra calidad de vida. Sería un honor obtener su voto." - Joey Acuña

TOMAS OLIVA, Demócrata EDAD: 39 OCUPACIÓN: Miembro del Concejo / Asistente del Congreso EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Mi nombre es Tomas Oliva, y me postulo para la Asamblea Estatal. Con experiencia en gobiernos municipales, estatales y federales en redacción de políticas, organización comunitaria y entrega de recursos a nuestra comunidad, tengo las habilidades y el corazón que nuestro distrito necesita para continuar con el éxito del liderazgo saliente.

Crecí en El Centro, obtuve un B.A. de la UCSD y MPA de la SDSU, y he dedicado mi vida a mejorar nuestras comunidades. Como Miembro del Concejo y Exalcalde de El Centro, hemos realizado inversiones en infraestructura, revitalización de la comunidad, viviendas asequibles, creación de nuevos parques, desarrollo de pequeñas empresas y todo ello manteniendo un presupuesto equilibrado. Ahora, quiero llevar esa misma defensa al nivel estatal como su próximo Miembro de la Asamblea.

Habiendo trabajado para la Asociación de Gobiernos del Sur de California y representando a Miembros del Congreso – cubriendo tanto el Valle de Imperial como el de Coachella – durante los últimos 12 años, he estado involucrado personalmente en los esfuerzos para proteger el medio ambiente, la planificación del transporte a largo plazo, garantizar los beneficios para los Veteranos, la mitigación/restauración de Salton Sea y las asignaciones de Agua del Río Colorado. Se aproxima nueva inversión con Lithium Valley, que desempeñará un papel importante en la creación de empleo y la creación de una economía local sólida. Eso requerirá inversión en viviendas asequibles, infraestructura, transporte, tanto en el Condado de Imperial como en el Este del Condado de Riverside.

Con el apoyo y tutoría de líderes de los Valles de Imperial y Coachella, trabajaré para mejorar la calidad de vida para las personas, trabajadores y familias de nuestro distrito. Pido su voto el 5 de marzo.

#### ERIC L. RODRIGUEZ, Demócrata OCUPACIÓN: Trabajador Social EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Estoy orgulloso de ser un representante de la clase trabajadora y orientado a la familia, con un compromiso inquebrantable de servir a mi comunidad en la asamblea estatal. La incorporación y el servicio durante toda mi vida en nuestro distrito me han proporcionado una valiosa experiencia y conocimiento de los desafíos generacionales que afectan a nuestra comunidad. Con una voz poderosa que puede inspirar a otros, he superado esos desafíos para convertirme en un firme defensor del cambio positivo.

Mi educación, capacitación profesional, y experiencia laboral me han permitido marcar una diferencia significativa en la vida de muchas familias de nuestro distrito. Como agente de policía de El Centro, Trabajador Social de Bienestar Infantil del Condado de Imperial, y Fideicomisario de la Junta del Distrito de la Escuela Secundaria de Central Union, me he esforzado incansablemente por mejorar la vida de nuestras familias e inspirar un cambio positivo en nuestras comunidades.

Mirando hacia el futuro, estoy ansioso por servir de puente a nuestros constituyentes de la clase trabajadora. Confío en mi capacidad para liderar una comunidad de agentes de cambio y trabajar por un futuro mejor para todos en nuestro distrito, independientemente de su estatus socioeconómico.

Al embarcarme en este viaje, me impulsa la inquebrantable creencia de que nuestros esfuerzos colectivos pueden inspirar la unidad y provocar un cambio transformador para el mejoramiento de nuestra comunidad. Al priorizar la gobernanza transparente y bipartidista, la representación proactiva en los comités, y dedicarnos al distrito, la comunidad, personas mayores, niños, educación y seguridad pública, podemos construir una base de políticas estatales que inspiren y mejoren a las generaciones por venir.

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DE LA ASAMBLEA ESTATAL, DISTRITO DE LA ASAMBLEA 36

KALIN MORSE, Republicano
OCUPACIÓN: Director de Organización Sin Fines de Lucro
EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

En el centro de mi campaña se encuentra el firme compromiso de defender los derechos de todas las personas, independientemente de su género, raza, sexualidad, identidad, o creencias religiosas. Reconozco la dignidad y el valor inherentes de cada persona y me dedico a fomentar una sociedad inclusiva donde cada voz sea escuchada y respetada. Mi misión se extiende más allá de simplemente defender las libertades políticas; estoy igualmente dedicado a mejorar el panorama económico de nuestra nación.

Creo en una economía que funcione para todos, que eleve y empodere financieramente a los ciudadanos. Mi meta es crear un entorno económico sólido donde las oportunidades de crecimiento y prosperidad sean accesibles para todos, garantizando no sólo la libertad política, sino también la libertad financiera. Esto significa abogar por políticas que estimulen el crecimiento del empleo, apoyen a las pequeñas empresas, fomenten salarios justos, y garanticen la igualdad de acceso a los recursos.

Mi visión es la de una sociedad donde se celebre la diversidad, se protejan los derechos, y el empoderamiento económico sea una realidad para todos. Estoy comprometido a trabajar incansablemente para lograr esta visión, y elaborando un futuro en el que cada persona tenga la oportunidad de prosperar, política y financieramente.

Es vital que dejemos de elegir políticos comprados y pagados por las corporaciones. Necesitamos elegir personas que sean verdaderamente representativas del pueblo, y que defiendan los derechos y las libertades de todos. Como alguien que nació y creció en el Valle de Imperial, entiendo las luchas de la vida cotidiana que todos tenemos que librar, a diferencia de los elitistas que hemos elegido actualmente.

DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DE LA ASAMBLEA ESTATAL, DISTRITO DE LA ASAMBLEA 47
JAMIE SWAIN, Demócrata OCUPACIÓN: Conductora de Camiones EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:
Soy veterana de la MARINA de los EE. UU. He vivido en Hemet, CA por más de 15 años lo que reúne los criterios mínimos de Residencia en el distrito, Así como para California. Tengo un Título de Asociado en estudios Paralegales, OBTENIDO EN la Universidad de Everest. Estoy a 2 clases de obtener mi Licenciatura en Administración de Empresas de la Universidad de Everglades, y planeo obtener un Doctorado en Derecho, en otoño.

#### CLARISSA CERVANTES, Demócrata OCUPACIÓN: Miembro del Concejo / Empresaria / Madre EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Las familias de Inland Empire están teniendo más dificultades para llegar a fin de mes mientras las grandes corporaciones obtienen ganancias récord, y los almacenes están invadiendo nuestros vecindarios. Necesitamos a alguien de nuestro lado.

Soy mamá, empresaria y Miembro del Concejo de Riverside orientada a resultados. Me estoy postulando para la Asamblea Estatal para seguir dando prioridad a las personas y haciendo las cosas.

Nacida en una familia con herencia de trabajadores agrícolas del Sur de California, trabajé para campañas Demócratas y para un sindicato que representaba a Enfermeras Registradas después de obtener mi título universitario. Me postulé para el Concejo Municipal para servir como voz de las comunidades desatendidas.

En el Concejo, he defendido a los residentes contra el desarrollo excesivo de almacenes y los aumentos de las tarifas de servicios públicos, luché por fondos para reparar vialidades, fortalecer la seguridad pública, apoyar a las pequeñas empresas, y abordar el alojamiento y la falta de vivienda ayudando a construir más casas que sean asequibles y a redactar el borrador del plan a 5 años de la ciudad para reducir la población sin vivienda.

He sido accesible y receptiva, y he unido a las personas para lograr resultados.

Lo mismo haré en la Asamblea para lo siguiente:

- Hacer que la vivienda sea más asequible y abordar la crisis de falta de vivienda:
- Crear empleos bien remunerados más allá de la industria de almacenes;
- Ampliar el acceso a atención médica asequible aprobando Medicare Para Todos;
- Invertir en escuelas públicas;
- Proteger nuestro medio ambiente, aire y agua;
- Mantener nuestros vecindarios seguros; y
- Confrontar los intereses especiales en Sacramento

Estoy orgullosa de contar con el respaldo de <u>líderes y sindicatos</u> <u>Demócratas locales y estatales</u> como la <u>Federación de Maestros de California</u>, <u>SEIU California</u>, <u>United Food and Commercial Workers</u>, y el <u>National Union of Healthcare Workers</u>, junto con <u>Equality California</u>, la líder de derechos civiles <u>Dolores Huerta</u>, y más.

Tomaré medidas y obtendré resultados para usted. ClarissaCervantes.com

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DE LA ASAMBLEA ESTATAL, DISTRITO DE LA ASAMBLEA 58

RONALDO FIERRO, Demócrata OCUPACIÓN: Propietario de Restaurante / Miembro del Concejo EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Crecí en el Inland Empire y estoy criando mi propia familia aquí. Quizás me conozca por el restaurante The Salted Pig y el bar W. Wolfskill, negocios locales que abrí y construí desde cero. Como propietario de pequeña empresa que resistió la pandemia, sé lo que se necesita para cubrir una nómina de sueldos y mantener las puertas abiertas, incluso en los momentos más difíciles. En la Asamblea Estatal, puede contar conmigo para ampliar las oportunidades económicas, mejorar la educación pública y garantizar comunidades seguras.

Lucharé por recursos para apoyar a nuestras pequeñas empresas y crear empleos bien remunerados que estimulen el crecimiento económico. Cuando se trata de nuestros niños, todos merecen la oportunidad de recibir una educación de calidad. En la Asamblea, abogaré por programas de educación técnica y profesional que capaciten a los estudiantes para trabajos del siglo 21 o aseguren que estén preparados para la universidad.

Como Miembro del Concejo de la Ciudad de Riverside, he visto lo difícil que es construir viviendas asequibles y de calidad. Estoy concentrado en asegurarme de que obtengamos nuestra parte justa de recursos para invertir en viviendas que nuestras familias, jóvenes y personas mayores puedan pagar.

Como padre de una hija joven, nada es más importante para mí que la seguridad de nuestros vecindarios. En la Asamblea, me dedicaré a garantizar que nuestra seguridad pública esté bien equipada para mantener seguras a nuestras comunidades.

Cuento con el respaldo del Congresista Mark Takano y de nuestros héroes locales – maestros, bomberos, socorristas, - y familias trabajadoras como la suya. Sería un honor obtener su voto.

https://www.ronaldofierro.com/

COREY A. JACKSON, Demócrata OCUPACIÓN: Miembro de la Asamblea Estatal / Trabajador Social

#### **EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:**

¡Trabajo para usted! Como su Miembro de la Asamblea, estoy luchando para asegurar de que usted haga más que solamente sobrevivir. Usted y su familia se merecen prosperar en una comunidad segura que cuente con un hogar de alta calidad que usted pueda pagar, que cuide de nuestras personas sin hogar, tenga trabajos bien remunerados y una educación de alta calidad. Me eligió para representarle en la Asamblea Estatal en Sacramento y sería un honor seguirlo haciendo. Este es nuestro momento para asegurar que obtengamos nuestra parte justa de los recursos y oportunidades de nuestro Estado. Me postulo y le pido su voto para ser su voz y que podamos construir un mejor futuro en el que:

- Todos tengamos la habilidad de comprar una casa y generar riqueza
- Todos tengamos un empleo para pagar todas nuestras facturas
- Todos tengamos acceso a guarderías asequibles
- Hagamos que nuestro gobierno rinda cuentas
- Todos tengamos acceso a atención médica asequible

Biografía: Fui elegido para representarle en la Asamblea del Estado en 2022. Aprobé la ley para detener la prohibición de libros y para evitar que los niños en cuidado adoptivo vivan en oficinas comerciales y centros de detención. Soy un trabajador social capacitado y tengo una Maestría en Trabajo Social (MSW) y tengo mi Doctorado en Trabajo Social (DSW). Actualmente trabajo como Jefe del Subcomité de Presupuesto para Servicios Humanos y como Jefe del Comité Selecto para las crisis de Salud Mental de California.

Únase a esta campaña para asegurar que todos tengamos lo que necesitamos para prosperar.

www.coreyajackson.net

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DE LA ASAMBLEA ESTATAL, DISTRITO DE LA ASAMBLEA 60

HECTOR DIAZ, Republicano
OCUPACIÓN: Propietario de Empresa / Padre
EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

California ya no es un lugar asequible para vivir. Los precios de las casas, las rentas y los bienes cotidianos como la gasolina y los comestibles se han disparado. Los políticos de Sacramento no sienten el impacto de sus decisiones – solo disfrutan de los beneficios que les otorgan los intereses especiales que influyeron en sus votos. Es momento de cambiar a Sacramento y restaurar California para que sea un estado seguro y asequible.

No soy un político – soy un ciudadano preocupado, padre y propietario de una pequeña empresa que busca retribuir a nuestra comunidad. Busco su voto para luchar por el Condado de Riverside.

Nací en México, vine a California cuando era un adolescente con mi familia en busca de una vida mejor. Mis padres me enseñaron el valor del trabajo arduo, la educación y el servicio.

Como residente y propietario de una empresa en el Condado de Riverside, he luchado para ayudar a los demás y crear empleos. Los líderes comunitarios, propietarios de empresas y estudiantes me cuentan sobre las oportunidades limitadas a las que se enfrentan, por esto decidí postularme y hacer una diferencia en Sacramento.

Como nuestro próximo Miembro de la Asamblea Estatal, lucharé por lo mejor para nuestra comunidad, no cabilderos de intereses especiales:

- Comunidades más seguras. Mantener a los delincuentes y a las personas sin hogar fuera de nuestras calles.
- 2. Reducir nuestro costo de vida y mejorar nuestra calidad de vida.
- 3. Promover políticas favorables á las émpresas para crear empleos mejor remunerados en el Condado de Riverside.

Me comprometo que estaré disponible para reunirme con usted y votaré por lo mejor para nuestra comunidad, no por lo que quieren los intereses especiales.

Sería un honor recibir su voto para la Asamblea Estatal.

diaz4assembly@gmail.com

BILL ESSAYLI, Republicano OCUPACIÓN: Legislador Estatal EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Gracias por confiar en mí para representarlo en Sacramento y restablecer el sentido común en nuestro estado.

No hay equilibrio de poder ni representación en Sacramento. Entre el Gobernador Gavin Newsom y las supermayorías Demócratas en la legislatura de California, son responsables de cada decisión que sale de Sacramento. Y tras décadas de este gobierno de partido único, solo vemos costos más elevados, aumento de la delincuencia, precios de gasolina escandalosos y fracaso escolar.

Mientras nuestra economía se recupera de su cierre durante la pandemia, California va por detrás de otros estados, especialmente aquellos gobernados por Republicanos. Por eso he votado en contra de los aumentos de impuestos y de otras políticas que dificultan el crecimiento de las pequeñas empresas.

Las familias luchan por salir adelante gracias a la inflación y a las políticas de impuestos y regulación de los Demócratas. Propongo que demos un alivio a las familias reduciendo nuestras escandalosamente altas tarifas de inscripción del DMV.

Los Demócratas también quieren despojar a los padres de sus derechos. Un estudiante de escuela secundaria menor de 18 años necesita el permiso de sus padres para perforarse la oreja, pero los Demócratas quieren que pueda cambiar de género sin avisar a los padres. Eso es peligroso y erróneo. He liderado la lucha para devolver a los padres el control de la vida de sus hijos.

Las políticas suaves contra la delincuencia han fracasado, y estoy trabajando para revertirlas. Es un honor para mí tener el respaldo del Alguacil del Condado de Riverside Chad Bianco y del Fiscal de Distrito del Condado de Riverside Mike Hestrin.

¡Espero poder contar con su apoyo también!

Bill Essayli EssayliforAssembly.com Facebook.com/BillEssayli

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DE LA ASAMBLEA ESTATAL, DISTRITO DE LA ASAMBLEA 63

CHRIS SHOULTS, Demócrata OCUPACIÓN: Educador EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES: EDAD: 48

Soy un esposo de casi treinta años de mi esposa (una propietaria de pequeña empresa), padre de tres hijos de veintitantos años, y educador de carrera en escuelas públicas tanto a nivel de escuela secundaria como universitaria. Criado en una granja en el Suroeste de Wyoming, aprendí ética de trabajo, determinación, soldadura, habilidades mecánicas, y administración – entre otras cosas – temprano en la vida. También soy un graduado universitario de primera generación con dos licenciaturas y una maestría.

Vivo en Menifee y soy un demócrata de toda la vida. Serví en Wyoming como miembro designado de una comisión de planificación de la ciudad, como ciudadano designado por el gobernador para un comité de educación estatal, y como presidente de partido político del condado. Desde la primavera del 2021, he servido en mi sindicato local como miembro electo de la junta ejecutiva y como miembro del equipo de negociación. Muy consciente de los problemas de educación, el constante aumento del costo de vida, y la necesidad de diversificar el desarrollo económico, estoy listo para escuchar, arremangarme las mangas y ponerme a trabajar para que juntos construyamos un mañana mejor. Sentido común, respeto y dignidad para todos, conversación civilizada, y soluciones reales a problemas reales es quien soy.

KATE SANCHEZ, Republicano OCUPACIÓN: Legisladora Estatal de California EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Necesitamos un líder conservador comprobado, y experimentado que nos represente en Sacramento -- especialmente cuando nuestras comunidades y familias enfrentan desafíos económicos y sociales sin precedentes.

Estoy orgullosa de ser su Legisladora Estatal -- y de todo lo que hemos logrado.

Fui autora con éxito de una legislación para mejorar su calidad de vida, incluidos proyectos de ley para: convertir el tráfico sexual en un delito grave; garantizar que las víctimas de delitos reciban aviso previo de las audiencias de libertad condicional de su perpetrador; garantizar que todos los estudiantes con alergias tengan acceso a EpiPens que salvan vidas; e implementar guías sobre insolación para proteger a los estudiantes atletas.

Soy una líder audaz que aporta soluciones conservadoras de sentido común a California.

Como su Legisladora Estatal, continuaré apoyando políticas que: se opongan a la inmigración ilegal; protejan los derechos de los padres; disminuyan los impuestos; construyan depósitos de agua; reduzcan el precio de la gasolina y la electricidad; reduzcan el alto costo de vida; preserven la Propuesta 13; financien totalmente a la policía/bomberos; y prohíban la liberación anticipada de delincuentes mayores.

Es por eso por lo que tantos líderes/organizaciones conservadoras respaldan mi reelección, entre ellos: el Partido Republicano de California, el Alguacil del Condado de Orange Don Barnes y el Alguacil de Riverside Chad Bianco, y muchos otros.

Como su Legisladora, nunca renunciaré a proteger sus derechos a la vida, la libertad y la búsqueda de la felicidad otorgados por Dios.

Respetuosamente pido su voto y apoyo continuo.

www.SanchezForAssembly.com

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA JUEZ DEL TRIBUNAL SUPERIOR, OFICINA NÚMERO 4

ELIZABETH TUCKER
OCUPACIÓN: Comisionada de la Corte Superior
EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Soy la Comisionada de la Corte Superior Elizabeth Tucker, y sería un honor ser su próxima Jueza de la Corte Superior.

<u>Habilidades Judiciales Comprobadas</u>: Durante más de cinco años he servido con orgullo a la gente del Condado de Riverside como Comisionada de la Corte con deberes y autoridad similares a los de un Juez. He presidido miles de casos penales, civiles, juveniles, sucesorios y de tránsito. En mi sala de audiencias garantizo la rendición de cuentas, el respeto, y la justicia para todos.

<u>Décadas de Experiencia Legal</u>: Como Fiscal de Distrito Adjunto durante más de 23 años, trabajé para mantener seguras a las víctimas y a nuestra comunidad procesando delitos graves y violentos, incluidos el abuso infantil y violencia doméstica. Como parte de las cortes colaborativas, proporcioné alternativas para atender problemas de salud mental y abuso de sustancias.

<u>Confiable y Respetada</u>: Cuento con el respaldo de fiscales, defensores públicos, maestros y líderes comunitarios. La mayoría de los Jueces y Funcionarios Judiciales del Condado de Riverside, incluidos el Juez Presidente, el Juez Presidente Adjunto y Jueces Presidentes Anteriores me apoyan.

Voluntaria Comunitaria: Como residente del Condado de Riverside desde hace 28 años y madre de dos hijos adultos, entiendo la importancia del servicio por encima de uno mismo. Soy expresidenta del Rotary, líder de tropa de Girl Scouts, y entrenadora de juicios simulados en escuelas preparatorias.

Vote Elizabeth Tucker para Jueza—EXPERIMENTADA, CALIFICADA Y JUSTA PARA TODOS.

www.TuckerforJudge2024.com

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA JUEZ DEL TRIBUNAL SUPERIOR, OFICINA NÚMERO 4

JEFFREY KIRK OCUPACIÓN: Fiscal Adjunto de Distrito EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Soy fiscal criminalista con 15 años de dedicación a la justicia y la seguridad pública. Su voto por mí es un paso hacia un Condado de Riverside más seguro, donde la experiencia, integridad y responsabilidad lideren nuestro sistema judicial.

Mi vida se extiende mucho más allá de la sala del tribunal. Soy esposo y padre de cuatro hijos en Eastvale, una pequeña pero dinámica parte del Condado de Riverside. Nuestra vida familiar multicultural está llena de partidos de futbol, de compartir risas con amigos, y eventos locales como el Rodeo de Norco. Estos momentos me recuerdan cada día la importancia de comunidades seguras y solidarias para todas las familias.

Mi camino hacia el derecho no fue directo. Empezó a los 16 años, vendiendo hot dogs en un zoológico. Este sencillo trabajo me enseñó el valor del trabajo arduo y el servicio, inspirando mi decisión posterior de convertirme en fiscal criminalista galardonado, donde pudiera marcar la diferencia en la vida de las personas.

Ahora, al postularme para juez, pretendo llevar a la banca mi compromiso con la imparcialidad y la justicia. Quiero asegurarme de que nuestro sistema legal funcione para todos en el Condado de Riverside. Uniéndonos, podemos construir un futuro en el que la seguridad y la justicia sean una realidad para todas las familias, en todas las comunidades.

Por favor visite www.kirk4judge.com

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA JUEZ DEL TRIBUNAL SUPERIOR, OFICINA NÚMERO 4

**GERALD PFOHL** 

**EDAD: 54** 

OCUPACIÓN: Fiscal Adjunto de Distrito del Condado de

Riverside

**EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** 

Como Fiscal de Distrito Adjunto del Condado de Riverside, me he dedicado a defender la justicia y al mismo tiempo salvaguardar a nuestra comunidad. Mi mandato en la Oficina del Fiscal de Distrito del Condado de Riverside abarca 16 años, en los que he procesado todo tipo de delitos penales, incluido el abuso de menores y asesinato. En 2023, obtuve un innovador veredicto de culpabilidad en el primer juicio por asesinato inducido por fentanilo en California. Este año tengo el honor de ser nombrado Abogado del Año por la Asociación de Abogados del Condado de Southwest Riverside. Mi pasión se extiende más allá de los esfuerzos legales—he sido una fuerza orientadora en el Juicio Simulado del Condado de Riverside, para orientar a los estudiantes de escuela secundaria hacia carreras legales.

Es un honor para mí contar con el apoyo de:

Fiscal de Distrito Mike Hestrin

Asociación de Fiscales de Distrito Adjuntos del Condado de Riverside Juez a Jubilarse John Davis (quien me ha respaldado para postularme para su puesto)

La Jueza Raquel Marquez y más de una docena de otros jueces que ejercen en el Condado de Riverside.

Como juez, mi compromiso es claro: llevar a cabo un servicio judicial justo, respetuoso y diligente para cada individuo que ingresa a la sala de audiencias. No se trata sólo de una meta profesional; se trata de defender los valores arraigados en mí y servir al Condado de Riverside con dedicación inquebrantable.

Sería un honor ganar su voto para Juez de la Corte Superior del Condado de Riverside.

Gerald Pfohl

www.Pfohlforjudge.com

### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DE LA JUNTA DE EDUCACIÓN DEL CONDADO DE RIVERSIDE, FIDEICOMISARIO ÁREA 4

BRUCE DENNIS
OCUPACIÓN: Fideicomisario de la Junta de Educación del
Condado de Riverside **EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** 

Cada decisión que tomo al servirle en la Junta de Educación del Condado

de Riverside empieza con una pregunta sencilla, "¿Cómo afectará esto a nuestros hijos?" Mientras siga en servicio, prometo poner a los niños primero y garantizar que todos los estudiantes reciban una educación de calidad en un ambiente seguro.  La educación es importante en mi familia, con mi esposa siendo una maestra jubilada; mi hija una profesora de universidad; y mi nieta está en sexto grado. Los estudiantes deben ser el centro de las decisiones sobre el gasto educativo. Cada dólar debe gastarse donde más se necesite – en el salón de clases, creando entornos de aprendizaje efectivos, proporcionar a los maestros las herramientas necesarias para preparar a nuestros hijos para la universidad y el trabajo.  También estoy trabajando para aumentar el número de estudiantes inscritos en clases de Educación de Carreras Técnicas de calidad, que preparan a nuestros estudiantes con las habilidades necesarias que les permitirán prosperar en el mercado global actual.  Además de servir en el Condado de Riverside, tengo un largo historial de liderazgo Estatal y Nacional. Actualmente sirvo en la Junta de Directores de la Asociación de Juntas Escolares de California y las Juntas Educativas del Condado de California, además de que fui Presidente Estatal de las Juntas Educativas del Condado de California.  Le pido su voto, y a cambio, seguiré sirviéndole y poniendo a nuestros estudiantes primero.  www.ElectBruceDennis.com	
33-20	00-24
00-2000-2 <del>1</del>	

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DE LA JUNTA DE EDUCACIÓN DEL CONDADO DE RIVERSIDE, FIDEICOMISARIO ÁREA 7

MALIHA WILLIAMSON OCUPACIÓN: Educadora / Ingeniera EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Soy Maliha Williamson y espero ganarme su voto como su Fideicomisaria de la Junta de Educación del Condado Riverside para el Área 7. Soy una ingeniera que enseña los fundamentos de la refrigeración comercial. Como defensora de los programas de STEAM, trabajo como tutora, mentora y consejera de nuestros jóvenes y les enseño la importancia de la educación financiera.

Al ser producto de la educación pública, soy una gran defensora de ofrecer una educación de calidad a nuestros jóvenes. Siento gran admiración por los maestros cuyo único objetivo es ver que sus estudiantes tengan éxito. Como su Fideicomisaria del Área 7, me aseguraré de que nuestras escuelas obtengan fondos suficientes mientras mantengo a los distritos escolares fiscalmente responsables, y daré a los maestros el espacio que necesitan para enseñar y a los padres una sensación de seguridad al saber que sus hijos están recibiendo una educación de calidad. Seguiré apoyando e impulsando la educación financiera en todos los distritos escolares del Condado de Riverside.

Seguiré defendiendo los programas de Educación Profesional Técnica y seré la voz de la razón para nuestros estudiantes que se enfrentan a la expulsión.

Espero contar con su apoyo y su voto. Por favor visite mi sitio web www.malihawilliamson4rcoe.com.

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DE LA JUNTA DE EDUCACIÓN DEL CONDADO DE RIVERSIDE, FIDEICOMISARIO ÁREA 7

JENNIFER MEJARES PHAM OCUPACIÓN: Educadora / Miembro de la Junta EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Como un <u>líder de Murrieta</u> experimentada durante más de 30 años y 13 años como miembro de la junta escolar, creo que el tema más crítico es el bienestar y el éxito de nuestra juventud.

Como <u>madre</u> de niños pequeños que comienzan su trayectoria educativa, me siento obligada a proteger los valores de nuestra comunidad y al mismo tiempo mejorar y defender el impactante sistema que educó a mis hermanos, esposo, y amigos.

Como <u>propietaria de empresa</u>, comprometida a servir a la comunidad que me crio, he creado una empresa de buena reputación que ayuda a nuestras familias trabajadoras a obtener oportunidades de educación superior. Dedicando más de dos décadas a crear soluciones educativas, mientras logramos un éxito constante a través de técnicas innovadoras.

Como <u>educadora</u>, creo caminos de aprendizaje para mis estudiantes abordando las disparidades educativas a través del aprendizaje personalizado. Como <u>servidora pública</u>, dirigí un campamento para niños con enfermedades terminales, fui madre de crianza temporal certificada por el estado y he sido tutora y consejera de admisión universitaria para innumerables estudiantes en riesgo. "Devuelvo el favor" enseñando en la escuela Dominical, administrando un programa de becas en todo el valle, y siendo voluntaria en la PTA, la Liga Nacional de Caridad y el comité de supervisión conformado por contribuyentes.

Como sú próxima <u>Fideicomisaria de la Junta de Educación del Condado de Riverside</u>, seré responsable de lo siguiente: PRIORIZAR A LOS NIÑOS.

PRIORIZAR A LOS NIÑOS. DEFENDER LA ELECCIÓN DE LOS PADRES. APOYAR A LOS MAESTROS Y AL PERSONAL DE CALIDAD. Sígame en las redes sociales: @JMP4rcboe

#### **DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA** SUPERVISOR DEL CONDADO DE RIVERSIDE. **DISTRITO 1**

**GRACIE TORRES EDAD: 36** OCUPACIÓN: Miembro, Junta de Directores, Distrito Municipal de Aqua de Western **EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** 

Como <u>química de calidad del agua</u> y su <u>Representante</u> en la <u>Junta</u> Directiva del Distrito Municipal de Agua de Western, he tenido el honor y la humildad de servir a nuestra comunidad durante los últimos cinco años. Durante mi mandato, desafié el orden establecido cumpliendo las promesas que hice. A medida que los políticos estatales aumentaron nuestros impuestos, trabajé localmente para disminuir los impactos haciendo lo siguiente:

 Pidiendo que NO hubiera cortes de agua ni cargos por pagos atrasados cuando nuestro país cerró,

OPUSE al aumento en las tarifas del agua,

Fundé un programa de <u>CREACIÓN DE EMPLEO</u>

Como madre de tres hijos, ENTIENDO de primera mano que familias como la mía no podrían pagar más mientras muchos de nosotros ya estamos LUCHANDO para pagar facturas.

Me estoy postulando para Supervisora del Condado y espero obtener su voto el 5 de marzo de 2024.

Durante la última década, he dedicado mi vida a la calidad y la infraestructura del agua como profesión, y obtuve mi licenciatura y maestría en química y ciencias ambientales.

Seguiré siendo su campeona y me he comprometido a lo siguiente:

- CREACIÓN DE EMPLEOS en todo el condado,
- Actualización e inversión en INFRAESTRUCTURA
- Y abordar la SEGURIDAD PÚBLICA v el APOYO ECONÓMICO.

Muchos de nuestros vecinos están sufriendo a medida que aumenta el costo de vida, es hora de elegir un Supervisor que comprenda íntimamente sus necesidades y esté calificado y listo para atenderlas de frente. Visite www.gracietorres.com para aprender más.

#### **DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA** SUPERVISOR DEL CONDADO DE RIVERSIDE. DISTRITO 1

#### RICHARD D. ROTH

OCUPACIÓN: Comandante General, USAF (Jub.) **EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** 

Serví con orgullo en la Fuerza Aérea de Estados Unidos durante 32 años, y me retiré con el rango de Comandante General. Allí no nos preocupaba el partido político - porque se necesitan las dos alas para volar.

En 2012, me postulé como Demócrata moderado para el Senado Estatal y he trabajado de forma transversal para lograr que las cosas se hagan - como la financiación completa de la Facultad de Medicina de UC Riverside, travendo a casa \$40 millones para la capacitación de médicos locales y asegurando cientos de millones de dólares para crear empleos bien remunerados, proporcionar mejores servicios a los veteranos y reparar carreteras e infraestructuras.

Me postulo para Supervisor para construir más viviendas que sean asequibles para nuestras familias, centrarnos en el combate contra la delincuencia. contratar más médicos y facilitar el acceso a la atención médica de salud mental.

Me aseguraré de que la seguridad pública cuente con la financiación y el apoyo que necesita para combatir la delincuencia, luchar contra la violencia de pandillas y evitar que las drogas ilegales se apoderen de nuestras comunidades.

Tengo un plan para atender el problema de las personas sin hogar asociándome con organizaciones sin fines de lucro, ampliando los servicios de tratamiento de la salud mental y del abuso de sustancias, las viviendas de apoyo y la capacitación laboral, además de trabajar para acabar con los campamentos

Me enorgullece contar con el apoyo de la Asociación de Alguaciles de Riverside, la Asociación de Patrulleros de Caminos de California, los bomberos de Riverside y la Asociación de Enfermeras Unidas de California. Siempre creeré que el servicio público consiste en trabajar juntos y sería un honor ganarme su voto.

#### **DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA** SUPERVISOR DEL CONDADO DE RIVERSIDE, **DISTRITO 1**

**DEBBIE WALSH** 

OCUPACIÓN: Pequeña Empresaria **EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** 

He trabajado para mejorar el Condado de Riverside durante más de treinta años, con cincó años de experiencia directa trabajando para el supervisor del condado. He estado luchando contra los almacenes masivos en nuestras comunidades durante veinte años.

Mis prioridades:

- Prohibir Almacenes: Crear una moratoria sobre los almacenes para proteger nuestras carreteras, vecindarios, comunidades y escuelas contra la contaminación del aire, el ruido, la congestión del tráfico y la destrucción de las carreteras.
- Apoyar a las Fuerzas de Cumplimento de la Ley: Aumentar los fondos para los servicios de las fuerzas del orden y bomberos, reducir la congestión del tráfico, crear empleos mejor pagados, y servicios mejorados para veteranos y personas mayores, así como los programas extracurriculares.
- Construir viviendas para veteranos y más parques alrededor de los terrenos excedentes propiedad de los contribuyentes federales, no almacenes, alrededor de la Base de March de la Reserva Aérea.
- Reemplazar las instalaciones deterioradas de los veteranos del Condado
- y aumentar el personal. Reducir la falta de vivienda trabajando con el gobierno, las fuerzas del orden, la salud pública y los sectores sin fines de lucro.
- Evitar que los tanques de carril o camiones de carga peligrosos amenacen a nuestras comunidades.

He pasado más de dos décadas dedicada a proteger nuestras colinas, senderos, espacios abiertos y espacios verdes en nuestras comunidades.

Tengo la educación, el conocimiento, y la experiencia para hacer del Condado de Riverside un mejor lugar para vivir, trabajar, y jugar. Trabajando juntos, podemos hacer avanzar el Condado de Riverside.

Respetuosamente.

Debbie Walsh

www.walsh4supervisor.com

#### **DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA** SUPERVISOR DEL CONDADO DE RIVERSIDE. DISTRITO 1

**JOSE MEDINA** OCUPACIÓN: Educador **EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** 

He servido en el Condado de Riverside como educador y Miembro de la Asamblea Estatal.

**EDAD: 70** 

Me postulo para Supervisor del Condado para ofrecer resultados a nuestra

Como Miembro de la Asamblea, aseguré proyectos impactantes que incluyen:

- \$201 millones para UC Riverside pará aumentar la inscripción, abordar el cambio climático, mejorar la equidad en la salud, y crear empleos sindicales para la comunidad.
- \$25 millones para el Centro Comunitario César Chávez v Academia de Artes de Riverside.
- \$25 millones para la Facultad de Medicina de UC Riverside para capacitar a los estudiantes y ampliar el acceso a la atención médica. \$9.7 millones para apoyar el Centro Cheech Marin para el Arte, Cultura,
- e Industria Chicana.
- \$7 millones para apoyar la restauración y preservación de Harada House.
- \$5.2 millones para la preservación de Riverside Trujillo Adobe. \$3.5 millones para el desarrollo de Mission Heritage Plaza.

Como su Supervisor del Condado, cumpliré con las familias trabajadoras del Condado de Riverside al:

- Abordar nuestra crisis de personas sin hogar trasladando rápidamente a las personas de nuestras calles a viviendas.
- Aumentar las oportunidades educativas a través de una mejor coordinación de nuestros distritos escolares, colegios comunitarios y UC Riverside.
- Mejorar la salud pública y ampliar los servicios de salud mental y adicciones.

Estoy orgulloso de ser respaldado por educadores, trabajadores siderúrgicos, trabajadores agrícolas, y trabajadores de infraestructura. Le pido su voto. Aprenda más: josemedinaforsupervisor.com

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA SUPERVISOR DEL CONDADO DE RIVERSIDE, DISTRITO 3

#### **JACK M GUERRERO**

OCUPACIÓN: Contador Público Certificado / Economista EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

¡¿Está contento con los altos impuestos, los esquemas de compensación de \$500,000+ para los burócratas, la proliferación de viviendas de alta densidad, el deterioro de la infraestructura o la creciente Los-Angelización del Condado de Riverside!? Ésta es la consecuencia del mal liderazgo de políticos imprudentes. No les importan las deudas récord, "excedentes" de presupuestarios falsos, las obligaciones de pensiones multimillonarias, o los bravucones corruptos de Sacramento.

¡Podemos hacerlo mejor! Mi nombre es Jack Guerrero y ofrezco LIDERAZGO FRESCO, AUDAZ. ¡Soy conservador y constitucionalista sin remordimientos! Exijo un gobierno honrado, integridad electoral, límites de mandato, presupuestos equilibrados, controles internos, derechos de los padres, y respeto por la Constitución de los Estados Unidos. ¡Apoyo la seguridad pública, mejores vialidades, y una infraestructura superior, mientras se reducen los impuestos en todos los ámbitos!

¡Aporto una exitosa trayectoria como Exalcalde, Miembro del Concejo, Contador Público Certificado, graduado en economía de la Universidad de Stanford, MBA de la Facultad de Negocios de Harvard, profesor universitario de estadística y asesor de empresas Fortune 500. Al principio de mi carrera, audité agencias gubernamentales para detectar rápida y eficientemente la mala gestión financiera!

Como Alcalde, equilibré el presupuesto, reduje impuestos, hice responsables a las escuelas públicas, optimicé los servicios policiales, y trabajé con el Contralor de California para exponer millones de dólares en gastos despilfarradores e ilegales. Ayúdeme a traer la misma disciplina al Condado de Riverside.

www.jack4supervisor.com

Respáldado por la Asamblea Republicana de California, el Partido Americano Independiente y reformadores gubernamentales de todo el Condado.

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA SUPERVISOR DEL CONDADO DE RIVERSIDE, DISTRITO 3

## JONATHAN INGRAM OCUPACIÓN: Propietario de Empresa EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Es un honor para mí haber servido como Alcalde de la Ciudad de Murrieta y Miembro del Concejo durante ocho años. A lo largo de mi mandato, mi misión fue conectarme con los residentes del distrito, escuchar sus inquietudes y cómo abordarlas.

La seguridad pública, la congestión del tráfico, y los empleos bien remunerados son los problemas más apremiantes de nuestro distrito. Nuestros residentes se sienten ignorados, razón por la cual he hecho de la seguridad de la comunidad una máxima prioridad. Abordando las causas fundamentales del crimen, como la falta de vivienda, las drogas, y los problemas de salud mental, capacitamos a nuestros Equipos de Seguridad Pública para combatir eficazmente el crimen, haciendo de Murrieta una de las ciudades más seguras de California.

Además, he trabajado activamente para atraer servicios médicos, comercio minorista, tecnología, y otras empresas a nuestra región, creando oportunidades laborales locales y reduciendo la necesidad de largos desplazamientos. Al ampliar las oportunidades de empleo local e invertir en infraestructura, podemos ayudar a aliviar la congestión del tráfico y hacer que el viaie diario de dos horas sea cosa del pasado.

Confío en mi experiencia y habilidad para resolver problemas de manera efectiva y abordar las necesidades de nuestros ciudadanos. Me comprometo a garantizar que nadie se sienta abandonado y trabajaré para garantizar que se escuchen genuinamente las inquietudes. Ingram4supervisor.com o 951-813-0700.

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA SUPERVISOR DEL CONDADO DE RIVERSIDE, DISTRITO 3

CHUCK WASHINGTON

OCUPACIÓN: Supervisor del Condado de Riverside / Propietario

de Empresa

**EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** 

Como su Supervisor del Condado, estoy trabajando incansablemente para mejorar la seguridad pública, reducir la falta de vivienda, promover la creación de empleos, mejorar el transporte, y mantener un presupuesto del Condado equilibrado. En colaboración con los Departamentos del Alguacil y de Bomberos del Condado, AUMENTÉ LOS FONDOS PARA LOS SERVICIOS DE SEGURIDAD PÚBLICA.

AUMENTE LOS FONDOS PARA LOS SERVICIOS DE SEGURIDAD POBLICA. Abogué exitosamente por REFORMAS DE LAS POLÍTICAS ESTATALES, para empoderar a las ciudades locales con mayor financiamiento y flexibilidad para ATENDER EL ASUNTO DE LAS PERSONA CON FALTA DE VIVIENDA.

Aprovechando mi experiencia como propietario de un negocio, impulsé la inversión del Condado en DESARROLLO ECONÓMICO, PARA FOMENTAR EL CRECIMIENTO DEL EMPLEO.

Al implementar reformas rigurosas, ordené a los departamentos del Condado operar de manera más eficiente, lo que dio como resultado un AUMENTO DEL 150% EN LOS FONDOS DE RESERVA DEL CONDADO. A través de iniciativas como la construcción de nuevas rampas de salida de vialidades y autopistas de peaje, estoy trabajando activamente para ALIVIAR LA CONGESTIÓN DEL TRÁFICO.

Mi dedicación continua para MEJORAR SU CALIDAD DE VIDA involucra asociarme con ciudades locales para atender la falta de vivienda, reducir la delincuencia y atraer más empleos al Condado de Riverside.

Casado con mi esposa Kathy, con una hija y tres nietos, y con mi experiencia como Oficial de la Marina/Aviador, alcalde, piloto de línea aérea y propietario de un negocio, aporto una gran EXPERIENCIA Y UN HISTORIAL COMPROBADO. He obtenido un amplio respaldo, incluidos el del Fiscal de Distrito, el Alguacil, la policía, los bomberos, alcaldes, dueños de negocios, educadores, enfermeras y veteranos.

Me sentiría honrado de ganar su voto. www.ChuckWashington2024.com

**EDAD: 58** 

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA ALCALDE, CIUDAD DE RIVERSIDE

## PATRICIA LOCK DAWSON OCUPACIÓN: Alcaldesa, Ciudad de Riverside EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Como su alcaldesa, le doy prioridad a los temas que más le importan a USTED. Todos queremos la tranquilidad para vivir, trabajar, jugar y criar a nuestras familias de forma segura.

Estoy trabajando arduamente para afrontar los mayores desafíos de Riverside. A través de mi liderazgo, y trabajando juntos, estamos brindando soluciones y resultados a Riverside. Ya hemos:

- Asegurado más de \$180 millones en fondos estatales y federales.
- Abogado por \$30 millones en fondos para la seguridad pública.
- Implementado un enfoque múltiple para la falta de vivienda destinado a la prevención, la aplicación de la ley, y el apoyo.
- Lanzado iniciativas para embellecer nuestros vecindarios y preservar nuestros espacios abiertos.
- Creado oportunidades profesionales para nuestros jóvenes.
- Equilibrado el presupuesto de la ciudad.

Abordar la falta de vivienda y la seguridad pública son mis prioridades principales. Continuaré asociándome con la policía, los bomberos y las organizaciones comunitarias para superar estos desafíos. Juntos, debemos continuar avanzando a Riverside con soluciones innovadoras y toma de decisiones responsable.

Riverside es mi ciudad natal. Soy la primera graduada de UC Riverside en ocupar el cargo de Alcalde. Soy propietaria de una pequeña empresa, esposa, y madre de tres hijos. Me preocupo profundamente por nuestra comunidad.

Ustedes, residentes de Riverside, merecen soluciones y resultados. Como su alcalde, me comprometo a proporcionarlos.

Aprenda más: www.patriciaforriverside.com

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA ALCALDE, CIUDAD DE RIVERSIDE

JESSICA QATTAWI

OCUPACIÓN: Empresaria, Innovadora, Humanitaria

**EDUCACIÓN Y CALIFICACIÓNES:** 

Como residente de Riverside y propietaria de una pequeña empresa, mi perspectiva está profundamente arraigada en la identificación de cambios fundamentales que son cruciales para la prosperidad de nuestra comunidad. Estoy comprometida a implementar estrategias innovadoras extraídas de mi experiencia exitosa en pequeñas empresas, con el objetivo de mejorar Riverside y garantizar el acceso equitativo a recursos y oportunidades para todos. Mi dedicación abarca áreas esenciales como la seguridad pública, la reducción del crimen, la preservación sostenible de los paisajes de Riverside y la promoción de las artes e innovación. Con la población de la ciudad en constante crecimiento, es imperativo establecer soluciones prácticas que garanticen la prosperidad futura.

Reconociendo numerosas oportunidades para que la ciudad genere ingresos de fuentes externas, quiero centrarme en aprovechar estas posibilidades. Abordar la falta de vivienda es una prioridad máxima, lo que implica asegurar fondos adicionales para instalaciones y recursos para prevenir la falta de vivienda en el futuro y al mismo tiempo abordar la crisis actual en nuestras calles. Mi estrategia integral implica asignar adecuadamente los ingresos de la ciudad, atraer consumidores, fomentar las empresas locales y crear nuevas oportunidades de empleo.

Reconociendo la necesidad de cambios a medida que la ciudad enfrenta desafíos, me comprometo a implementar soluciones. Para aquellos que buscan cambios positivos y un Riverside próspero, les animo a que se comuniquen y voten por mí, Jessica Qattawi. Para obtener más detalles, por favor visite www.jessicaqformayor.com.

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DEL CONCEJO MUNICIPAL, CIUDAD DE RIVERSIDE, DISTRITO 1

**KAYLA BOOKER** 

OCUPACIÓN: Directora de Organización Sin Fines de Lucro / Empresaria

#### **EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:**

Me estoy postulando para el Concejo Municipal de Riverside para luchar por nuestros vecindarios y brindar resultados y recursos a los residentes. Como su Concejal de la Ciudad, trabajaré para lo siguiente:

- Ayudar a las empresas de Riverside a prosperar y crear nuevos empleos.
- Garantizar vecindarios seguros y tiempos de respuesta rápidos del 911.

  Atendor los equesa profundas de la crisia de falta de vivianda y quadas a
- Atender las causas profundas de la crisis de falta de vivienda y ayudar a construir más viviendas.
- Mejorar los servicios que mantienen a nuestras calles, basura, y vecindarios.
- Administrar responsablemente nuestro presupuesto y el dinero de nuestros impuestos.
- Proporcionar servicios a los constituyentes receptivos.

Soy propietaria de una pequeña empresa local, fundadora de una organización sin fines de lucro, hija de Veteranos y líder comunitaria desde hace mucho tiempo en Riverside.

Tengo un historial de servicio público en el que he trabajado directamente con comunidades marginadas y personas en riesgo. A través de nuestra organización sin fines de lucro, hemos brindado educación, servicios, recursos y referencias al público en general y a las personas que luchan contra la falta de vivienda

Creo que el servicio público se trata de ser una voz para la comunidad. Tengo una trayectoria comprobada en reunir grupos para resolver problemas.

Me he ganado el respaldo de la Asambleísta Estatal Sabrina Cervantes, la Concejal de la Ciudad de Riverside Clarissa Cervantes, y docenas de líderes comunitarios y vecinales de toda la ciudad.

Puede visitar www.BookerForRiverside.com o llamarme directamente al (951) 809-3942 si tiene preguntas o ideas para mejorar Riverside.

Sería un honor ganar su voto.

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DEL CONCEJO MUNICIPAL, CIUDAD DE RIVERSIDE, DISTRITO 1

#### HASS RATNAYAKE

OCUPACIÓN: Propietario de Pequeña Empresa EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Mi familia emigró a los Estados Unidos cuando yo tenía 5 meses. Asistí a escuelas de Riverside mientras crecía y me convertí en ciudadano estadounidense en 2014. Hace más de una década, comencé mi propio negocio en Riverside y ahora administro una próspera empresa que trabaja en todo el Sur de California. Amo mi Ciudad, Estado, y País, y creo que mi historia de éxito no es atípica para quienes trabajan arduamente, se mantienen alejados de los problemas y persiguen sus sueños sin descanso.

Riverside ha sido excelente conmigo y quiero mejorarlo aún más para usted. Por eso me estoy postulando para el Concejo Municipal Distrito 1: para retribuir a mi comunidad a través del servicio público. Como representante electo, mi trabajo será escuchar sus inquietudes y trabajar para resolverlas apoyándome en mi experiencia práctica - no apresurar mi agenda personal.

Mis prioridades son:

- Mantener nuestras calles limpias y seguras de delincuentes y vagabundos
- Atraer y retener empresas locales, que apoyen los empleos locales
- Preservar el encanto dentro de nuestros vecindarios únicos
- Siempre ser receptivo a mis constituyentes

Para más, visite HassforRiverside.com, envíeme un correo electrónico o llámeme a hass@hassforriverside.com o al (951) 261-4248. Sería un honor contar con su apoyo.

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DEL CONCEJO MUNICIPAL, CIUDAD DE RIVERSIDE, DISTRITO 1

PHILIP FALCONE

OCUPACIÓN: Educador / Asesor Principal del Alcalde EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Riverside acogió a mi familia cuando nos mudamos de New Orleans después de que nuestra casa fuera destruida por el Huracán Katrina. Nunca olvidaré cómo esta comunidad nos recibió, como extraños, con amabilidad. El poder de tanta bondad me llevó a dedicar mi carrera al servicio. Durante la última década, mi servicio a Riverside ha sido extenso. Me he desempeñado como presidente de la Junta del Patrimonio Cultural de la Ciudad de Riverside, soy Comisionado Histórico del Condado de Riverside, serví en dos administraciones en la alcaldía de Riverside — más recientemente como asesor principal del alcalde — y soy profesor universitario. Estas experiencias me califican de manera única como el representante que puede ponerse a trabajar desde el primer día. Este papel es demasiado importante para su calidad de vida como para permitir algo menos.

Voy a priorizar:

Abordar la Falta de Vivienda: Colaborando con el condado y el estado en soluciones para los complejos desafíos de vivienda y salud mental y conductual que vemos en nuestras calles.

<u>Ampliación de las Oportunidades Económicas</u>: Mediante el crecimiento de empresas con empleos altamente remunerados para una variedad de niveles educativos y conjuntos de habilidades.

Mejorar los Servicios de la Ciudad: Recolectando basura a tiempo, acelerando la repavimentación de carreteras y mejoras en los parques, y apoyando a los primeros respondedores que nos mantienen seguros. Será un honor ganar su voto para el Concejo Municipal de Riverside, Distrito 1.

Philip Falcone (951) 662-5056

www.FalconeForRiverside.com

DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DEL CONCEJO MUNICIPAL, CIUDAD DE RIVERSIDE, DISTRITO 1

DAVID LEON ROMO SR EDAD: 59
OCUPACIÓN: Jubilado - Oficial Supervisor de Libertad Condicional
EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Mi nombre es David Romo y me postulo para el Concejo Municipal del Distrito uno. Tengo un título asociado en ciencias y una licenciatura en ciencias.

He trabajado 11 años para la ciudad de Riverside y 19 años en el Departamento de Libertad Condicional del Condado de Riverside, California. Muchos de los miembros de mi familia han trabajado para la ciudad y trabajan para la ciudad actualmente.

Soy dueño de mi casa Distrito uno. Soy un votante registrado.

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DEL CONCEJO MUNICIPAL, CIUDAD DE RIVERSIDE, DISTRITO 3

### WARREN AVERY OCUPACIÓN: Empresario EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Riverside es mi hogar. Me mudé a Riverside hace más de 30 años y he vivido en el Distrito 3 con mi esposa, Jennifer, y nuestros dos hijos durante más de 17 años. Una de las razones por las que decidimos establecer nuestras raíces y formar nuestra familia aquí es por el fuerte sentido de orgullo que los habitantes de Riverside tienen por su Comunidad.

La participación comunitaria es vitalmente importante, y creo que ser un representante receptivo y accesible para todos los residentes es la base para servirle. Como su concejal, mis prioridades serán:

- Proporcionar a la seguridad pública el apoyo y los recursos que necesitan
- Centrarme en servicios públicos como recoger basura y el mantenimiento de vialidades
- Crear un entorno para atraer y retener nuevos negocios en Riverside Durante los últimos 4 años, he servido a nuestra comunidad en el Comité de Revisión de los Estatutos, el Comité de Supervisión de los Bonos de la Medida C del RCCD y como funcionario de Neighbors Better Together. Es un honor para mí contar con el apoyo de:
- Asociación de Bomberos de la Ciudad de Riverside
- Asociación de Oficiales de Policía de Riverside
- Rusty Bailey, Alcalde de Riverside (jub.)
- Kathy Allavie, Fideicomisaria del RÜSD (jub.)
   Mike Gardner, Miembro del Concejo Distrito 1 (jub.)
- Chuck Conder, Miembro del Concejo Distrito 4

Sería un honor ganar su apoyo y su voto.

Warren Avery 951-374-0929

www.warrenavery.com

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DEL CONCEJO MUNICIPAL, CIUDAD DE RIVERSIDE, DISTRITO 3

#### STEVEN ROBILLARD

OCUPACIÓN: Propietario de Empresa en Riverside EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Nacido y criado en Riverside, soy residente de toda la vida, propietario de una pequeña empresa, esposo y padre. Después de graduarme de UC Riverside, me casé con mi novia de la escuela secundaria, Lexie. Estamos criando a nuestro hijo y dirigiendo nuestro negocio familiar en el Distrito 3.

Me estoy postulando para el Concejo Municipal para lograr que se hagan las cosas. Lucharé para reducir la delincuencia y la falta de vivienda y construir un Riverside más seguro y próspero. Como su Miembro del Concejo, haré lo siguiente:

- Garantizaré que nuestra policía y bomberos tengan el personal y los fondos necesarios para ser efectivo.
- Implementaré un plan integral para atender la falta de vivienda, enfocado en resultados.
- Abogaré por políticas favorables a las empresas para crear empleos y hacer crecer nuestra economía.
- Mantendré un presupuesto municipal equilibrado sin aumentar impuestos ni tarifas.
- Mejoraré su calidad de vida priorizando la reparación de vialidades, la recolección rutinaria de basura, y la mejora de nuestros parques.

Soy un líder dedicado y un voluntario. Trabajo en organizaciones sin fines de lucro locales, para ayudar a las personas de nuestra comunidad. Apasionado por apoyar a nuestra juventud, fui entrenador de liga menor y de atletismo en escuelas secundarias. Serví en el Grupo de Trabajo sobre Tarifas de Agua Agrícola de Riverside, donde abogué por tarifas de servicios públicos asequibles.

Me enorgullece contar con el respaldo de nuestro Supervisor del Condado de Riverside, el Alguacil, el Exfiscal de Distrito, y exmiembros del Concejo de Riverside.

Sería un honor recibir su voto.

Steven Robillard

951-251-5885 Steven@robillard4cc.com www.robillard4cc.com

#### DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DEL CONCEJO MUNICIPAL, CIUDAD DE RIVERSIDE, DISTRITO 5

GABY PLASCENCIA EDAD: 44
OCUPACIÓN: Miembro del Concejo / Consejera Escolar
EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:

Riverside necesita un líder comprobado, con experiencia que conozca nuestra comunidad.

¡Entregar resultados para Riverside ha sido mi prioridad número uno! Riverside ha sido mi hogar por más de 30 años, y es donde estoy criando a mi familia. Estoy agradecida por el apoyo y confianza durante los últimos cuatro años al servir como su miembro del concejo del Distrito 5.

Como su miembro del concejo, he defendido nuevas inversiones en los parques de nuestra ciudad con infraestructura mejorada, nuevas áreas de juegos, y mayor seguridad para nuestras familias. He defendido un aumento de financiamiento para las pequeñas empresas con subvenciones y programas de seguridad, ya que son el respaldo de nuestra comunidad. Como miembro de los comités de seguridad pública locales y estatales, he sido una fuerte proponente de políticas que permitan que nuestra Policía y Bomberos hagan su trabajo y mantengan nuestras comunidades seguras. Continuaré asegurándome de que a nuestros residentes se les proporcionen los servicios vitales de la ciudad, transparencia completa, y accesibilidad al ayuntamiento.

Hemos hecho gran progreso, pero hay más trabajo por hacer. Aprovechamos nuestro impulso para apoyar a las familias trabajadoras, mejorar los vecindarios, y promover el crecimiento económico.

Estaría honrada de tener su voto para continuar trabajando juntos para un Riverside más fuerte.

www.gabyforriverside.com

DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA MIEMBRO DEL CONCEJO MUNICIPAL, CIUDAD DE RIVERSIDE, DISTRITO 5

**SEAN MILL** 

OCUPACIÓN: Empresario / Comisionado del Condado de

Riverside

**EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** 

En el Concejo Municipal de Riverside, me concentraré en mejorar su calidad de vida y atender las necesidades de los residentes. Mis prioridades son la seguridad pública, solucionar la crisis de las personas con falta de vivienda y mejorar nuestros vecindarios.

Mantener a los residentes seguros es mi máxima prioridad. Apoyaré a la policía y a los bomberos de Riverside, asegurándome de que tengan los fondos, el equipo y el personal necesarios para ser efectivos.

Tengo un plan de sentido común para atender la falta de vivienda. Necesitamos ayudar a los necesitados y al mismo tiempo responsabilizar al elemento criminal. No más excusas, necesitamos resultados.

El Ayuntamiento debe rendir cuentas a los residentes. Estoy comprometido a garantizar que el dinero de nuestros impuestos se use efectivamente. Daré prioridad a la reparación de vialidades, la recolección confiable de basura, y el mantenimiento de parques sin aumentar impuestos ni tarifas.

Soy esposo, padre, y dueño de un negocio exitoso con profundas raíces en Riverside. Serví en la Comisión de Planificación de Riverside y fui entrenador de futbol americano en una escuela preparatoria local. Soy miembro de la junta directiva del Consejo Empresarial de Arlington y Comisionado del Distrito de Control de Inundaciones y Gestión de Conservación del Agua del Condado de Riverside. Soy voluntario activo en Riverside porque estoy comprometido a servir a nuestra comunidad.

He obtenido un amplio respaldo, incluidos el Exalcalde de Riverside, Rusty Bailey, autoridades policiales y líderes de Casa Blanca. Sería un honor ganar su voto.

Llámame, envíeme un mensaje de texto o un correo electrónico en cualquier momento – (951) 394-2451 / sean@seanforriverside.com www.seanforriverside.com

### **DECLARACIÓN DE CANDIDATO PARA** MIEMBRO DEL CONCEJO MUNICIPAL, CIUDAD DE RIVERSIDE, DISTRITO 7 STEVE HEMENWAY **EDAD: 47** OCUPACIÓN: Educador / Director Financiero / Miembro del Concejo **EDUCACIÓN Y CALIFICACIONES:** Como hijo de una maestra de escuela y un trabajador de fábrica, nunca olvidé las lecciones que me enseñaron mis padres: cuida a tus vecinos, sirve a los demás, lidera con integridad y compasión. Por eso me postulé para el Concejo de la Ciudad hace cuatro años, porque en ese entonces creía - como lo creo ahora - que trabajar juntos para crear vecindarios seguros, saludables y prósperos es lo que hace fuerte a nuestra comunidad de Riverside. En el Concejo de la Ciudad, defendí programas que capacitan a las familias y los equipos de primeros auxilios para ayudar a que las personas sin hogar con problemas de adicción y de salud mental reciban tratamiento y salgan de las calles. Es un paso importante en la dirección correcta. Defendí políticas que garantizan más viviendas asequibles de calidad para los trabajadores y las familias, creando casi 100 unidades de vivienda asequibles, y luché por obtener fondos para mejorar nuestros parques, carreteras e infraestructuras. En mi siguiente plazo, seguiré trabajando arduamente para reducir el número de personas sin vivienda mediante el aumento de viviendas y tratamientos, defendiendo políticas que generen más viviendas asequibles para las familias, y consiguiendo más recursos para garantizar parques y espacios recreativos agradables. Me siento honrado de contar con el apoyo de la Asociación de Bomberos de la Ciudad de Riverside, Asociación de Oficiales de Policía de Riverside, la Alcaldesa Patricia Lock Dawson, y muchas mujeres y hombres trabajadores en todo Riverside. Sería un honor ganar su voto para la reelección.